

Protokoll Heimratssitzung

Protokollant: Jonas Scheufefe

Sitzungsbeginn
19:19 Uhr

Sitzungsende
20:19 Uhr

Sitzungsdatum
21,11,2023

	Armin	Eavan	Erick	Hannes	Jan	Lars	Marvin	Nele	Nitesh	Jonas	Kashi	Silvie
Anwesend	X	X	X	X	X	X		X	X	X		X
Abwesend							X				X	

Gäste:

Tagesordnung

1. BEGRÜSSUNG.....	1
2. GENEHMIGUNG DER HEUTIGEN TAGESORDNUNG.....	1
3. GENEHMIGUNG DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG VOM ?.....	2
4. GÄSTE.....	2
5. BERICHT DES KASSENWARTS.....	2
6. KOMMENDE VERANSTALTUNGEN.....	2
6.1 HAUSI FRÜHSTÜCK.....	2
6.2 BERGFEST.....	2
6.3 WEINACHTFEIER DOMINIK.....	2
7. BERICHT UND THEMEN ZU DEN AUSSCHÜSSEN.....	2
7.1 STRESS.....	2
7.2 LAGERWART.....	2
7.3 FREIZEIT.....	3
7.4 TECHNIK.....	3
8. BERICHT UND THEMEN ZU DEN FUNKTIONSTRÄGERN.....	3
8.1 GRILLWART.....	3
8.2 ÖFFENTLICHKEITSARBEIT.....	3
8.3 SPIELEWART.....	3
8.4 QM-BEAUFTRAGTE.....	3
9. VERGANGENE VERANSTALTUNGEN.....	3
9.1 LAB-DANCE.....	3
10. BERICHT UND THEMEN DES VORSTANDES.....	3
11. SONSTIGES.....	3

1. Begrüßung

2. Genehmigung der heutigen Tagesordnung

Abstimmung	Dafür	Dagegen	Enthaltungen
Genehmigung Tagesordnung	9	0	0

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung vom ?

- Protokolle noch nicht zurverfügung gestellt wird vertagt

4. Gäste

- Keine

5. Bericht des Kassenwarts

- Bank: 3825,41€
- Wir warten noch auf die Getränkerechnung HGV

6. Kommende Veranstaltungen

6.1 Hausi Frühstück

- Hausi Frühstück noch nicht mit Hausi besprochen

6.2 Bergfest

- Bergfest
- Schnaps muss noch gekauft werden
- Jan will Springer machen
- Kashi schlägt vor „Ficken“-Longdrinks umzusetzen
 - Extra Preisliste für die „Ficken“-Longdrinks
- Hannes kommt um 19:34 Uhr dazu
- Plakate für die Party wurden in der Uni aufgehängt mit AStA Stempel
- Wir brauchen mehr WERBUNG

6.3 Weinachtfeier Dominik

- Weinachtfeier Dominik
- Dominik will Planbarkeit
- Die Veranstaltung soll wie ein Tanzabend mit entspanntem ausklingen ruhig ablaufen
- Es muss jemand vom Heimrat dabei sein.

6.4 Tanzkurs

- Es muss jemand beim Tanzkurs am Montag aufpassen wenn Marvin nicht kann

7. Bericht und Themen zu den Ausschüssen

7.1 Stress

- nix

7.2 Lagerwart

- Kleidungsbox kann immer noch nicht bei der Flüchtlingshilfe abgegeben werden.

7.3 Freizeit

- Tafel: Wir brauchen ein Fahrer oder eine Fahrerin und ein Auto für Freitag.

7.4 Technik

8. Bericht und Themen zu den Funktionsträgern

8.1 Grillwart

-

8.2 Öffentlichkeitsarbeit

-

8.3 Spielewart

-

8.4 QM-Beauftragte

-

9. Vergangene Veranstaltungen

9.1 Lab-Dance

- Lab-Dance
- Wir wurden eingeladen uns auf der nächsten ANT-Sitzung am 30.11 vorzustellen.

10. Bericht und Themen des Vorstandes

- Lokale Satzung IV
 - Lokaler Satzungsentwurf den Bewohnenden zur Verfügung stellen.
 - 2-3 Wöchige Feedback zeit.

Die neue Satzung soll bis Ende des Jahres den Bewohnenden zur Verfügung gestellt und anschließend an das Studentenwerk zur Prüfung gesendet werden.

Abstimmung	Dafür	Dagegen	Enthaltungen
	10	0	0

11. Sonstiges

- Ich habe das Spiel verloren
- Lars ist keine Eule
- Alle die Pullis bestellt haben müssen diese bezahlen
- Plakathalter 7b vertagt
- Stehtische vertagt
- Strom macht aua. Einige Wände in verschiedenen Gebäuden verteilen Stromschläge.
 - Warnung an die Bewohnenden morgen von Jan.